
 

 

   

  

  

 

【生徒総会について】 

 ６月２４日（金）に生徒総会が行われました。準備期間は修学旅行、期末試験と忙しい中でしたが、３年生を中

心にして、代表生徒たちはしっかりと準備を進めてくれました。当日は進行がとてもスムーズで、ステージで話す

人たちの言葉や動きは大変すばらしかったと思います。通常の活動報告、活動方針、会計報告、予算案だけで

なく、会則改正委員会からのルール改正の提案、各学級で話し合った学級要望の検討など、取り組んでいるレ

ベルはとても高く、六中生の自治能力のすばらしさに感心しました。生徒会本部役員、委員長、部長の皆さんご

苦労様でした。今回特別な役割を担ってくれた議長団、会則改正委員会代表の皆さんを紹介します。 

 議  長          3-6●●  ●さん  副議長 3-4●● ●●さん 

 書  記          3-1●● ●●さん・ 2-3●● ●●さん 

 議 事 録 署 名 人 3-5●● ●●さん・ 3-1●●●●●さん 

 会則改正委員会代表 2-1●● ●●さん・ 2-5●● ●●さん 

               3-2●● ●●さん・ 3-3●● ●●くん 

【平和教育講演会について】 

 ６月１３日（月）１年生を対象に講師（市川市平和教育推進会議理事）をお招きし、講演 

会を実施しました。日本でも約８０年前には戦争があり、多くの命が失われました。世界で 

は今でもその悲劇が繰り返されています。生徒達には過去の過ちからしっかり学び、平和 

を愛する気持ちを何よりも大切にしてほしいと思います。 

 

【トイレの改修について】 

 旧校舎は部分的な改修は行われてきましたが、建築から５０年近くが経ちます。今後も 

手を加えながら大切に使っていく必要があります。昨年度は廊下のサッシ改修を行いま 

した（継続中）。今年度はトイレの鏡を改修しました。これまでは大きなアルミ板が設置さ 

れており、古くなって鏡としては使いづらい状態でした。におい対策も継続中です。 

 

【大会参加について】 

 今後、コロナ感染が拡大し、学校・

学年・学級が閉鎖される心配は今も

続いています。閉鎖や活動が中止

になった部に所属する生徒が大会に参加できる基準が示されましたのでお知らせします。 ３年生にとっては最

後の総体・コンクール等が近づいています。練習に励むとともに、感染防止対策にもしっかり取り組みましょう。 

 

【その他お知らせ等】 

・学校評価アンケート：保護者様には、昨日プリントとメールでご協力をお願いしたところです。 今回は生徒へ

のアンケートを先に行いました。コロナによる制限も緩和されてきて、学校行事の実施も増えてきました。生徒に

よる評価は昨年度に比べ、かなり高くなっており、ほっとしています。保護者の皆様も７月４日が締め切りです。

ぜひ、回答をお願いします。 

・ひょうによる被害：過日、ものすごいひょうが降り、学校では窓ガラスが割れたり、駐輪場の屋根 

がボロボロになる被害がありました。人的な被害がなかったのは不幸中の幸いでした。駐輪場に 

新しい屋根の取り付けは終わりましたが、粉々になった破片の回収は意外と重労働です。清掃 

の時間に一部の３年生が破片拾いに協力してくれました。大変助かりました。 

大会参加を認める基準：①～③を満たすこと 

①大会３日前のＰＣＲ検査で陰性または、大会前日の抗原検査で陰性 

②体調不良がないこと 

③校長が承認する生徒 


